
  

 

 

 

 

 

 

と き：令和 6 年 1 月 7 日（日）午後 1 時～ 

場 所：川路公民館 大会議室 

内 容： 

今年の【二十歳の集い】は、コロナ禍前のように制限

なしで開催できました。二十歳の皆さんは多くの方々に

祝福され、久しぶりに会った友達、恩師との再会と充実

した一日だったと思います。 

 

20 名の皆さんが対象となり 14 名出席されました 

式典では、江口正浩公民館長の式辞、中島良彦会長

の祝辞に始まり、来賓の紹介がされました。 

 

二十歳を迎えた皆さんの自己紹介では、 

 社会人となって働いていること、川路を出て感じ

ていること、学業に励んでいること、就職が決まってこの春

から新社会人になること、現実を見据えていること、夢を持

っていること、そしていつか川路に戻ってきますとの言葉も

聞かれて心温まる自己紹介でした。 

 

二十歳を迎えた皆さんの

代表挨拶では、 

 二十歳になってわかった、親御さんへの感謝の気持ちを素直に挨拶で

述べられて、幸せな気持ちになりました。 

 

二十歳の集い実行委員会企画による【二十歳の自分への手紙】では、 

 恩師の平澤馨先生から一人ひとりに手渡されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！  ２０２４年（令和６年）１月２４日  

川路まちづくり役員会便り 第２４号 

令和5年度川路地区【二十歳の集い】開催しました！ 

飯田市二十歳の集い実行委員会が発行した記念誌【WISH】 

◆20 歳になって思うことに 竜峡中学校卒の 

        3 名が載っており、そのうち 1 名は川路地区の 

太和田千秋さん の記事が載っています。 

       ◆地域の魅力再発見に 

        川路の実行委員の皆さんが書いた、「二十歳にな

った今、学友林を訪れて」が載っています。 



 

 

と き：令和 6 年 1 月 13 日（土）18：30～ 

場 所：川路公民館 大会議室 

内 容：飯田市は、市内各地区で【環境地区懇談会】を実施しています。川路地区は、１月 13 日に環境

課、ゼロカーボンシティ推進課から５名が説明に来られました。 

＜概要＞ 

 １．21’いいだ環境プラン第５次改訂版の説明（対象期間：令和３年度～令和

６年度）環境プラン６つのゴールを目指すために、場面別事例集として私

たちが実施できる具体例が記されています。 

２．脱炭素先行地域における太陽光パネル、蓄電池、その他の補助制度活用に

ついて、川路地区の現時点での実績報告がありました。（57 名、63 件） 

３．マイクログリットについては、エネルギーマネジメントシステムの構築が

70％終了し、蓄電池は来年度中にメガソーラーに設置されるとのことです。 
 

✦中島良彦会長から、「昨年はメガソーラーに行く歩道の除草作業で、

ゼロカーボンシティ推進課の皆さんに、大変ご協力をいただきまし

た。 その後、川路保育園の宮﨑千保子園長先生から、おかげ様で、

園児たちが歩道を安心して歩いて散歩ができるようになりました   

とお礼をいただきました。」と報告しました。 

✦川路自治振興センターでは公用車として、EV 車を１台購入します 

と増田寿匡所長から報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

と き：令和６年１月１３日（土）１９：００～ 

ようす：今年の新年会は、やっとコロナ禍前に戻って、テーブルを囲

んでオードブル、お酒を注ぎ合う、懐かしい宴会ができました。 

私は、役員になって初めてゆっくり話ができた方もいました。役員

２年目のスタートは明るく、希望に満ちていました。 
 

しかし、飲むほうに集中して、写真は最後のバンザイ三唱 １枚                   

になってしまいました。この失敗を挽回すべく今年も頑張ります！ 

✦✦改めて、川路は脱炭素先行地域補助金の対象地区です✦✦ 

今年度の申請受付期限：令和６年２月２９日（木） もうすぐです！ 

※補助事業は７事業 

①太陽光発電設備設置補助事業  

②蓄電システム設置補助議場 

③ZEH（ゼッチ）建築促進事業 

④薪ストーブ導入促進事業 

 

⑤既存住宅断熱改修促進事業 

⑥電気自動車等導入促進事業 

⑦V2H 導入促進事業  

【環境地区懇談会】開催！ 

【川路地区新年会】開催！ 

小木曽副会長を中心にバンザイ！ 


